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Grundstück in der Eschenbachstraße in Köln-Bilderstöckchen  
(ehem. Kindertagesstätten-gelände) 
- Anfrage der SPD-Fraktion – 
 
Das  Gelände an der Eschenbachstraße, auf dem  sich die ehemalige städtische Kindertagesstätte 
befunden hatte, liegt schon seit Jahren ungenutzt brach. Das Grundstück  verwandelt sich auf der 
einen Seite mangels Pflege immer mehr zu einem urwüchsigen Naturbiotop, auf der anderen Seite 
wird dieses Grundstück als  Müllabladeplatz genutzt. Beides liegt nicht im Interesse der dort 
ansässigen Anwohner. 
Da der Stadtteil Bilderstöckchen weiter wächst und da ein dringender Bedarf an Betreuungsplätzen 
vorhanden ist, möchten wir  von der Verwaltung wissen, wie dieses Grundstück künftig genutzt 
wird und was unternommen wird, damit dieses Grundstück nicht weiter verwahrlost. 
 
Daher fragen wir an: 
 
1. Kann in absehbarer Zeit mit einem Neubau einer Kindertagesstätte gerechnet werden? 
2. Für den Fall, dass in absehbarer Zeit an dieser Stelle keine Kindertagesstätte gebaut wird, wie 

soll dieses Grundstück in Zukunft genutzt werden? 
3. Wie sieht der Pflegeplan dieses Grundstückes aus? 
4. Falls es so einen Plan gibt, warum wird dieser nicht umgesetzt? 
 
 
gez. Baumann        gez. Traud 
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